

Farbgestaltung von Kindergärten/Kinderkrippen

Eine wichtige Voraussetzung für die gesunde Entwicklung eines Kindes ist sein Umfeld. Deshalb brauchen sie besonders im Kindergarten oder in der Krippe eine Umgebung, in der sie Vertrauen entwickeln, Freude und Lust an der Bewegung finden und einen Platz haben, der ihnen Sicherheit bietet. Es sollte ein Ort sein, an dem sie sich geborgen fühlen und der sie einlädt, das Leben zu entdecken.

Die Farbgestaltung ihres Kindergartens oder Ihrer Krippe fördern die Kreativität und Entwicklung von Kindern.